

いわき市立大野中学校 学校だより 第6号

令和元年 8月30日(金) 発行責任者:校長 田中 淳一 Tal:0246-33-2233

教育目標: 自立と貢献

めざす学校像: 志を育む学校 学び合い, 高め合う学校 信頼され, 愛される学校

県中体連・東北中体連

7月下旬、県中体連バドミントン競技、水泳競技が開催されました。本校からは2名の生徒が出場しました。結果は以下のとおりです。

<バドミントン>

3年女子 個人戦 1回戦 勝ち 2回戦 敗退

<水泳>

3年男子 200Mバタフライ 予選 2分16秒32

決勝 2分12秒82 優勝

100Mバタフライ 予選 59秒27

決勝 59秒25 優勝

また、8月中旬には、東北中体連水泳競技が開催されました。本校からは1名の生徒が出場しました。結果は以下のとおりです。

<水泳>

3年男子 200Mバタフライ 決勝 2分9秒45 優勝

100Mバタフライ 決勝 58秒22 優勝

本校及び地域の皆さんに、誇りと勇気を与える見事な活躍でした。 温かいご声援をいただき、誠にありがとうございました。



8月には、長崎派遣事業(主催:市教委)に、本校生徒1名が参加しました。この事業の目的は、「非核平和都市であることを宣言する本市の中学生が、核兵器の廃絶と平和を希求する気持ちを高め、ふるさとの復興を担う人材となるための意欲と実践力を身に付ける」ことにあります。また、同じく8月に、本校生徒2名が、大阪府堺市派遣事業(主催:市教委)に参加しました。この事業の目的は、「ふるさとの復興や次代を担う人材となるための意志や意欲を持ち、企画力・課題解決力・実践力を身に付ける」ことにあります。3名の生徒は、10月の御城祭において、派遣事業を通じて学んだことを発信しますので、ぜひお聞きください。





いわき市中学校英語弁論大会

8月29日(火), 市中学校英語弁論大会が市文化センターにて開催されました。本校からは、2年女子生徒が、暗唱の部に出場しました。発表のタイトルは、「Malala Yousafzai: Education First」でした。本番では、夏休み中も練習に励んだ成果があらわれ、磨きのかかった表現力が発揮されました。英語力は、自分の世界を広げる武器となります。本大会に出場した生徒には、この経験を糧にして、英語の勉強にさ



らに打ち込んでほしいと思います。また、チャレンジすることが成長の始まりであることを、今後 も大切にしてほしいと願っています。

2学期始業式辞より

8月上旬,女子プロゴルファーの渋野日向子選手が,全英女子オープンで優勝しました。日本人として42年 ぶり,日本人2人目の海外メジャー制覇でした。昨年,2度目の挑戦でプロテストに合格したばかり,弱冠20歳の 渋野選手が海外メジャーで優勝できたのはなぜでしょうか。一つめは、ピンチの時こそ開き直り、ピンを攻める強気の姿勢を貫いたからです。その背景には、距離やラインを読んで、正確なショットやパットが打てる技術力の高さがあることは言うまでもありません。二つめは、小学生の時、ゴルフとともにソフトボールの投手を務め、失投を引きずらない経験を積んだことで、ミスからの立て直しのうまさを身に付けたからです。そして、三つめは、試合中どんな時でも笑顔を絶やさないようにしているからです。渋野選手は、次のホールへの移動中も、ギャラリーに笑顔でハイタッチをしています。そのため、渋野選手には"スマイリング・シンデレラ"という愛称が付けられたほどです。

さて、 法野選手が、 試合中に 笑顔を絶やさないようにしているのはどうしてだと思いますか。 それは、 怒りやイライラを顔に出すと、 ミスにつながることを学んだからです。 ミスの確率をできる限り低くするために 笑顔を絶やさないという 「手段」をとることで、 自分のメンタルをマネジメントしているのです。 つまり、 法野選手にとって、 試合中の 笑顔は 「手段」 です。 「目的」ではありません。 法野選手の 「目的」は、 「ツアーで優勝し、自分も周りもハッピーになる | ことです。



ところで、本校には、"挨拶"という伝統がありますよね。皆さんは、あのような挨拶を何のためにしているのですか。皆さんにとって、挨拶の「目的」とは何ですか。もしかしたら、大きな声で挨拶をすることが、「目的」になってはいませんか。どのように挨拶をするか、どんな挨拶をするかは「手段」であり、「そのような挨拶が大切なのはどうしてか」という上位の目標、つまり「目的」がないと、皆さんの将来に生きるような真の力にはなりません。渋野選手の笑顔と同様に、挨拶の「目的」を皆さんには考えてほしいのです。挨拶だけでなく、勉強や様々な活動においても、「その活動の目的は何?」「それって目的じゃなく、手段だよね」という問いかけを習慣にできると、皆さんも大野中ももっと成長できると思います。2学期のスタートにあたって、「目的と手段を取り違えない」「手段を目的にしない」ことの重要性を皆さんと共有し、式辞といたします。

<9月の主な行事予定>

3日(火)教育相談(~6日)

4日(水)市中学校駅伝大会

7日(土) 職場体験·福祉体験報告会, PTA奉仕作業

9日(月) Catch Your Dream [キャリア教育]

10日(火)郷土学習1年[総合的な学習の時間]

11日(水) おでかけアリオス [音楽科]

12日(木)生徒会役員選挙

18日(水)郷土学習2年[総合的な学習の時間]

19日(木)郷土学習3年[総合的な学習の時間]

20日(金)思春期講座[学校保健委員会]

21日(土) いわき志塾 (日産自動車, Soft Bank) [~22日, 市教委]

25日(水)任命式,全校集会,新人戦壮行会

27日(金)薬物乱用防止教室3年


